

La institución provincial insta al Gobierno y a la Diputación de Jaén a mejorar la conectividad del Aeropuerto

El presidente ha lamentado que solo haya votado en contra de la propuesta el Grupo Socialista y ha insistido en su interés por mejorar la provincia

jueves 30 de enero 2025



El pleno ordinario del mes de enero de la Diputación de Granada ha aprobado, solo con los votos en contra del PSOE, una moción para instar al Gobierno de España y a la Diputación de Jaén a tomar medidas que refuercen la competitividad y conectividad del Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén. La propuesta señala la urgente necesidad de que el Ejecutivo Central reduzca las tasas aeroportuarias establecidas por AENA, las cuales se han convertido en un obstáculo para que compañías aéreas consideren viable establecer nuevas rutas con destino a Granada, según hizo público una compañía. En este sentido, dichas tasas dificultan la rentabilidad económica de operar en el aeródromo granadino y van en contra de los esfuerzos desarrollados por la institución provincial para posicionar a la provincia como un destino atractivo a nivel nacional e internacional.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha lamentado que solo haya votado en contra de la propuesta el Grupo Socialista y ha manifestado que “la conectividad del Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén es clave para el desarrollo económico, turístico y cultural de nuestra provincia. Desde el Equipo de Gobierno, hemos mostrado nuestro firme compromiso con este objetivo, destinando

más recursos a la promoción de nuestro destino, pero necesitamos que otras instituciones, como el Gobierno de España y la Diputación de Jaén, se sumen a este esfuerzo”.

Además, el presidente también ha subrayado la importancia de una estrategia coordinada, indicando que “el aeropuerto es una infraestructura compartida con la provincia de Jaén, y, por tanto, ambas diputaciones debemos de trabajar codo con codo para potenciar su desarrollo. Granada ya ha dado un paso adelante, y confiamos en que esta moción marque el inicio de una colaboración más estrecha con Jaén y con el Ejecutivo Central”.

Entre las propuestas aprobadas en la moción, destacan la de instar al Gobierno de España a tomar medidas inmediatas para que las tasas aeroportuarias no limiten la competitividad del Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén y que las compañías aéreas consideren atractivo operar en este aeródromo. También se refleja una solicitud a la Diputación de Jaén para que destine una partida presupuestaria equivalente a la ya asignada por la institución provincial de Granada (800.000 euros) para la promoción del aeropuerto en campañas publicitarias con aerolíneas.

Mejoras conectividad de la provincia

El pleno de la Diputación también ha aprobado, solo con los votos en contra del PSOE, reclamar al Gobierno de España un AVE directo a Madrid sin paradas, favoreciendo la conectividad y la competitividad de la provincia, una mejora sustancial en frecuencias y horarios, así como la petición al Ejecutivo Central para que apueste por la mejora de la conexión de la provincia en materia ferroviaria.

Salud mental

En el transcurso de la sesión plenaria, también ha salido adelante por unanimidad, la moción de Izquierda Unida para aumentar la ayuda y la atención a la salud mental que, entre otros, aumente la promoción de campañas de sensibilización y de información y concienciación en centros educativos sobre los peligros de la adicción a las redes sociales, así como las relacionadas con conductas adictivas insanas que pueden provocar los contenidos publicados en estas; y campañas contra la soledad no deseada, entre otras. Por otra parte, se ha do luz verde, con el voto favorable de todos los grupos políticos, a la solicitud a la Junta de Andalucía para el traslado a su ubicación inicial, lo antes posible, de la Unidad de Hospitalización de Trastornos de Conducta Alimentaria del Virgen de las Nieves que fue inaugurada por el presidente de la Junta de Andalucía y que tuvo que mudarse por unas obras en el complejo general hospitalario.

Video Lse



<https://youtu.be/zelPGdpAPw>